

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto Menginspirasi Jemaah Safari Subuh dengan Pesan Kepolisian

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Sep 18, 2023 - 13:59



BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIBUNDER  
-7°17'0", 106°41'7", 297,9m, 328°  
18/09/2023 05:13:48

*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto Menginspirasi Jemaah Safari Subuh dengan Pesan Kepolisian*

**Sukabumi** - Pada Senin, tanggal 18 September 2023, sejak pukul 04.50 WIB

hingga selesai, Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, menyelenggarakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al-Ikhlas, Kp. Cipicung, Rt. 10/03, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang khidmat, Bripka Agung Wardayanto memberikan pesan-pesan yang memiliki dampak positif kepada jemaah yang hadir. Pertama-tama, ia memperingatkan tentang maraknya berita palsu atau Hoax di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Dalam konteks ini, ia mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan bijak dalam mengonsumsi informasi. Jika ada berita atau informasi yang tidak jelas atau diragukan, Bripka Agung menyarankan agar segera menghubungi pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat untuk memperoleh klarifikasi. Tindakan ini diharapkan dapat membantu masyarakat untuk memilah informasi yang benar dan dapat dipercaya.

Selanjutnya, Bripka Agung memberikan himbauan mengenai tindakan membuka lahan pertanian dengan cara membakar. Ia menegaskan bahwa tindakan ini tidak hanya berpotensi membahayakan kesehatan, tetapi juga dapat dikenakan hukuman penjara. Bripka Agung mendorong masyarakat untuk mencari metode lain yang lebih aman dan ramah lingkungan dalam membuka lahan pertanian.

Terakhir, Bripka Agung menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI." Program ini mengutamakan prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam pelayanan polisi kepada masyarakat. Masyarakat diundang untuk memberikan masukan, kritik, dan saran yang dapat membantu peningkatan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Kegiatan Safari Subuh yang diadakan oleh Bripka Agung Wardayanto adalah bentuk nyata komitmen Polri dalam memberikan pelayanan, edukasi, dan informasi yang bermanfaat kepada masyarakat. Pesan-pesan positif yang disampaikan dalam kegiatan ini diharapkan akan memengaruhi perilaku dan sikap positif masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.